

SANTE : La Région Auvergne Rhône-Alpes veut recruter des soignants

Face à la pénurie de main-d'oeuvre dans les hôpitaux, la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#), associée à [POLE EMPLOI](#) / T : 01.40.30.66.00 et l'Agence régionale de santé, se lance dans une opération pour mobiliser les soignants sans emploi et réorganiser les dispositifs de formation continue. Objectif : trouver des renforts immédiatement disponibles et accroître le nombre de places de formation. La Région a notamment identifié 3 000 infirmiers inscrits à l'assurance-chômage, dont 500 mobilisables immédiatement en renfort.